

# Rapport de la CMPR AURA

AG 23 11 2019, ROANNE

Charles Mercier-Guyon



# La CMPR

- Rôle de soutien auprès des commissions, CTR, Juridique, sportives et culturelles
- Rôle de participation aux travaux de la CMPN
- Rôle de soutien aux médecins fédéraux, non fédéraux, généralistes etc..
- Aide à la sécurisation des pratiques
- Développement du sport santé





Les enfants de la Lune

La plongée senior

## VOTRE RÉGION

**ANNECY** Il a été accompagné dans cette plongée hors norme par le club subaquatique d'Annecy (CSA)

# À 88 ans, Maurice Levet a plongé à la découverte du France

**A**u début du mois, une plongée assez particulière a eu lieu au club subaquatique d'Annecy (CSA). Les membres du club ont accompagné Maurice Levet, 88 ans, à 40 mètres de profondeur dans le lac d'Annecy, pour une découverte du France, le bateau emblématique de la ville d'Annecy. Cette plongée est considérée comme engagée et réservée aux plongeurs aguerris.

Maurice Levet a découvert la plongée après avoir pris sa retraite. Depuis, il est un plongeur régulier du CSA et réalise parfois des incursions à 40 mètres

en mer. Dans le lac d'Annecy et avec une épave cachée dans le noir, c'est une plongée très différente.

Entouré des nageurs du club, Maurice Levet est descendu jusqu'à la proue du France. Il s'est attardé au cœur du bateau, éclairant les poches d'air coincées au plafond, l'intérieur de la salle de billard et les détails que révèlent les phares. Après une dizaine de minutes dans ces conditions et tenant compte des impacts physiologiques d'une plongée à cette profondeur, il s'est engagé dans une lente remontée, après une caresse sur le

bastingage en bois. Arrivé à la surface, Maurice Levet s'est dit « heureux d'avoir retrouvé "son" France, qu'il avait vu naviguer de longues années auparavant ». Dans un sourire, il a confié qu'il y retournerait bien...

**Pour cette plongée pas comme les autres, Maurice Levet (au centre) était accompagné, de gauche à droite, de Charles Mercier-Guyon, Stéphane Braie, Maurice Levet, Christophe S., Grégory Ménard, Frédéric Laguerre, et Raphaël Jendrysiak.**

Photo Le DL/Grégory MENARD



# Une évolution en cours

- Un rôle de soutien et une coopération avec la CTR et les commissions sportives
- Une ouverture vers les CODEP et les structures associatives et SCA
- Un nouveau rôle pour les médecins fédéraux
- Une nouvelle gestion des aptitudes (CACI, rôle de conseil des médecins fédéraux auprès des MG)
- Des formation aux aspects médicaux de la plongée en cohérence avec l'évolution des pratiques (sport santé, compétitions)